



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:57

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 08 de Septiembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Invitado: Eliseo Núñez

Tema: Varios

Núñez comunicó que en la reunión del CEN del Partido Liberal Constitucionalista se decidió respaldar unánimemente al Vicepresidente José Rizo. Esto en aras de la institucionalidad del país. El Presidente Bolaños en la reunión con el doctor Rizo denotó que está fuera de sí y que ha decidido convertir esto en un Gobierno sandinista. Don Enrique afirmó tener un arreglo con el Frente Sandinista y que cualquier acuerdo con los liberales le perjudica su arreglo con ese partido y con Daniel Ortega. Por lo que ellos le han expresado al Vicepresidente que “el tiene más derecho que Enrique Bolaños, que es conservador y ahora sandinista”.

NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente José Rizo, indicó que es normal la existencia de diferencias de criterio entre el Presidente Bolaños y él, por cuanto son personas diferentes. Agregó que no descasará en luchar por la unidad Liberal, sea como Vicepresidente o como un ciudadano común. También mencionó que su reunión con el CEN fue porque no olvida que salió de ese partido que en conjunto con otras fuerzas democráticas lo llevaron al cargo que ostenta actualmente y por eso comparte con ellos algunas situaciones. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Canal / TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN)**

+El Presidente del INIFOM, Alejandro Fiallos, expresó que si el Vicepresidente Rizo quiere renunciar porque está molesto, que lo haga y que tome decisiones claras y precisas, que no ande con ambigüedades, o está con Arnoldo o con el Presidente Bolaños. Le llama la atención que se haya reunido con María Fernanda en Jinotega, todos saben que esta persona ha mencionado públicamente que quiere enviar a prisión y derrocar del cargo al Ingeniero Bolaños. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Canal / TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Visión, CDNN / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Magistrado del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas, afirmó que se necesitan trescientos treinta millones de córdobas para las elecciones municipales y eso sin incluir el dinero que se tiene que entregar a los partidos políticos. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN / 100% Canal)**

+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, reconoció que se puede aumentar el Presupuesto al Consejo Supremo Electoral, pero se le tendría que quitar a otra institución del Estado, pero afirmó que buscará una salida con los otros poderes del Estado. **(Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN / 100% Canal)**